

さんさん太陽



2021. 9. 17 NO.22

運動会→体育発表会

本来ならば、本日に予定されていた**学年別運動会**ですが…残念ながら、緊急事態宣言中のため**中止**となってしまいました。子ども達はもちろん、おうちの方も楽しみにされていたことと思います。私たち教職員も残念で仕方ありません。

しかし、**お子さんのがんばってきた姿**を何とかおうちの方にご覧いただきたい！！ということで、緊急事態宣言が明けた後に通常の体育の時間内で、**体育発表会**という形で実施する予定となりました。

せっかく子ども達が**5月から一生懸命練習**してきたことをおうちの方の前で披露することができそうで何よりです(*^_^*)



行事日程の相次ぐ変更で、仕事の調整など本当にご迷惑おかけしていることと思います…。体育発表会こそは**無事に開催**されることを願うばかりです。

日程など**決まり次第、お知らせ**いたしますので、今しばらくお待ちください。

音楽発表会は延期となります

先日、学校からのプリントでもお知らせした通り、10月21日(木)に予定されていた3年生の音楽発表会は**11月30日(火)**に延期されました。

緊急事態宣言中は教室でリコーダーや鍵盤ハーモニカの演奏を行わないことにしているため、音楽の時間に楽器の練習をするのがとても難しい状況です。そんな中でも、**外で楽器演奏**をしたり、教室内では音階やリズムの練習をしたりと各学級工夫して取り組んでいるところです。

学校で練習できない分、是非おうちでたっぷり**リコーダー練習**などに組み合わせてあげてください♪



<日時> 11月30日(火)

1時間目: 1組&8組

2時間目: 3組&6組

3時間目: 2組&5組

4時間目: 4組&7組

